
IV.

Nur der Klausner eines Tages, in der wärmes-
ten Jahreszeit, vor der Thüre seiner Hütte saß,
sprengte eine Gesellschaft von wohlberittenen
Männern und Frauen mit zahlreichem Gefolge,
nicht weit von seiner Wohnung über die Heide.
Hunde, Falken und Handpferde mehrten das
Gefolge und die Luft erschallte von den munteren
Stimmen der Jäger und den Tönen der Hirt-
hörner. Der Klausner wollte sich bei dem An-
blicke einer so lustigen Gesellschaft in seine Hütte
zurückziehen; aber ehe er seinen Vorsatz ausfüh-
ren konnte, kamen schnell drei Fräulein mit ih-
rem Gefolge heran, die einen Umweg gemacht
und sich von den Uebrigen getrennt hatten, aus
Neugierde, den klugen Mann auf der